

Gelungene „Steirischer Frühjahrsputz“ in der Marktgemeinde Neudau

Hoch motiviert und voller Tatendrang trafen sich am 6. April 2024 bei Prachtwetter wieder rund 90 Kinder und Erwachsene, um im Rahmen des diesjährigen „**Steirischen Frühjahrsputz**“ in der Marktgemeinde Neudau mitzumachen. Nach der Begrüßung durch LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch wurden im gesamten Gemeindegebiet zahlreiche **Bachufer, Straßengräben und Plätze gründlich von jenem Müll gesäubert**, welcher unachtsam in den letzten Wochen und Monaten weggeworfen wurde. „**Wir freuen uns, dass sich auch im heurigen Jahr wieder so viele mit einer**



enormen Begeisterung an dieser Flurreinigungsaktion beteiligt haben. Das Bewusstsein für Umwelt und Natur steigt und **die Müllmengen sinken erfreulicherweise insgesamt.** Ich bedanke mich daher im Namen unserer Gemeinde sehr herzlich bei allen, welche wieder so großartig im Dienst der guten Sache mitgeholfen haben sowie beim **Spar-Markt Wilfinger aus Neudau, welcher jedem teilnehmenden Kind eine große Tafel Schokolade gesponsert hat!**“ so das Neudauer Gemeindeoberhaupt. Die Aktion wurde auch heuer wieder



vorbildlich von Gemeindeeinrichtungen- und Betriebskoordinator GR Siegfried Lang sowie Wassermeister GR Kurt Popofsits vorbereitet und organisiert. **Nach erfolgreich getaner Arbeit lud die Gemeinde in die ESV-Teichhütte nach Unterlimbach zu Speisen und Getränken sowie zum gemütlichen Beisammensein ein.**





